



校長室だより

吉野川市立学島小学校

2024年 7月19日

NO. 3

1学期間、ご支援・ご協力ありがとうございました。

本日、1学期が終了しました。終業式では、始業式に話した『自分を大切にする子』、そして『周りの人を大切にする子』になるために頑張ったことについて振り返りました。

まず、『自分を大切にする』ためにしてほしいこととして話した「自分の命を守ること」について、子どもたちは、自分で自分の命を守っているという実感はなかったかも知れませんが、1学期の間、大きなケガをしたり病気になったりした子は誰もいませんでした。みんな、保護者の皆さんや先生方が言うことを守り、安全に気をつけた生活をすることができました。



「目標を持って一生懸命に頑張ること」については、どの学級でも、前を向いて一生懸命に授業に取り組む姿が見られました。また、放課後には体操や水泳、金管バンドの練習を頑張りました。1年生は、初めての小学校での生活でしたが、この1学期の間に、できることをたくさん増やすことができました。子どもたちの頑張る姿をたくさん見られたことを大変嬉しく思っています。

次に、『周りの人を大切にする』ためにしてほしいこととして「自分から気持ちのよい挨拶をすること」については、毎朝自分から挨拶をして元気に登校することができました。「人が喜ぶ行動をすること」については、授業中や休み時間など、友達と仲良く活動し、違う学年の人とも楽しく活動することができました。また、困っている子がいると、さっと声を掛けたり寄り添ったりする姿も見かけました。そして、6年生は、学校のリーダーとして、自分たちからきまりを守ったり、1年生を迎える会を計画・運営したり、学校全体のお世話をしてくれました。

保護者の皆様には、1学期間、本校教育活動へのご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。2学期も引き続き、ご理解・ご協力をいただけますようお願いすると共に、子どもたちにとって安全で有意義な夏休みとなりますようお願いいたします。



入学式



修学旅行



県体操発表会